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全回収数 31

【問1】あなたの年代
回答数

20歳代 1
30歳代 2
40歳代 15
50歳代 12
60歳以上 1
総計 31

【問2】所属する施設を教えてください
回答数

急性期 17
慢性期 8
介護施設 2
訪問看護ステーション 1
その他 3
総計 31

【問3】今回の研修に期待されたことに対して満足されましたか。
回答数

かなり満足できた 15
大体満足できた 16
総計 31

急性期 54.8%
慢性期 25.8%

介護施設 6.5%

訪問看護ステーション 3.2% その他 9.7%

かなり満足できた

48.4%

大体満足できた

51.6%

20歳代 3%

30歳代 7%

40歳代

48%

50歳代

39%

60歳以上 3%



【問2】所属する施設を教えてください。
急性期 慢性期 その他 介護施設 訪問看護ステーション 総計

20歳代 1 1
30歳代 1 1 2
40歳代 10 4 1 15
50歳代 6 2 1 2 1 12
60歳以上 1 1
総計 17 8 3 2 1 31

【問3】今回の研修に期待されたことに対して満足されましたか.
かなり満足できた 大体満足できた 総計

20歳代 1 1
30歳代 1 1 2
40歳代 5 10 15
50歳代 8 4 12
60歳以上 1 1
総計 15 16 31



【問1】あなたの年齢を教えて下さい。
20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳以上 総計

急性期 10 6 1 17
慢性期 1 1 4 2 8
その他 1 1 1 3
介護施設 2 2
訪問看護ステーション 1 1
総計 1 2 15 12 1 31

【問3】今回の研修に期待されたことに対して満足されましたか。
かなり満足できた 大体満足できた 総計

急性期 10 7 17
慢性期 2 6 8
その他 1 2 3
介護施設 1 1 2
訪問看護ステーション 1 1
総計 15 16 31



【問1】あなたの年齢を教えて下さい。
20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳以上 総計

かなり満足できた 1 5 8 1 15
大体満足できた 1 1 10 4 16
総計 1 2 15 12 1 31

【問2】所属する施設を教えてください。
急性期 慢性期 その他 介護施設 訪問看護ステーション 総計

かなり満足できた 10 2 1 1 1 15
大体満足できた 7 6 2 1 16
総計 17 8 3 2 1 31
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年代 所属施設 「その他」施設 研修の満足度
研修の形態、運営についてのご意見
よかった点

研修の形態、運営についてのご意見
悪かった点

今後研修会で取り上げて欲しい
テーマ、講師

政策として取り組んで欲しい内容
その他連盟に対する
ご意見ご希望

1 50歳代 介護施設 大体満足できた
吉田会長の挨拶、松本先生の講演も鎌倉先
生の講義　心に響きました。

2 20歳代 慢性期 大体満足できた

3 40歳代 急性期 かなり満足できた
看護連盟の役割が今一度確認することがで
き､選挙に参加する大切さがわかった。

4 40歳代 急性期 大体満足できた 連盟の活動や他施設の活動がよくわかった
5 40歳代 急性期 大体満足できた
6 40歳代 その他 地域包括と急性期 大体満足できた

7 40歳代 急性期 かなり満足できた
他施設の取り組みが理解できた。
とものお先生について理解できた。

8 40歳代 急性期 かなり満足できた
グループワークでいろんな意見が聞けたこ
と

ないです 選挙について

9 50歳代 介護施設 かなり満足できた
鎌倉さんの熱い思いが伝わりました。
頑張ろうと思います。

10 40歳代 急性期 大体満足できた 連盟の活動について学ぶ事ができました。

11 40歳代 慢性期 かなり満足できた
法律など
医療安全

12 40歳代 慢性期 大体満足できた
いろいろな施設の取り組みを知ることがで
きたので良かったと思います

13 50歳代 急性期 かなり満足できた 他施設の取り組みが聴けて勉強になった

14 50歳代 急性期 かなり満足できた
役員の役割について改めた考えることがで
きた。

時間が延長したこと
夜勤
時間外労働の多さ

15 40歳代 急性期 大体満足できた
看護連盟について学ぶことができよかっ
た、他施設の意見を聞き、参考になった

16 60歳以上 急性期 かなり満足できた
他施設の連盟活動がわかり、リーダー研修
を具体的にしたいと思いました。

17 50歳代
訪問看護ステー
ション

かなり満足できた
グループワークで他施設の方の活動を聞く
ことができ、参考になった

18 30歳代 その他 精神科 大体満足できた

連盟の活動の概要が例を挙げられており、
理解しやすかった。
他の病院の取り組みを知ることができ、職
場に持ち帰り、参考になると感じた。

とくにない
実際に政治に関わる方に対して、具体
的な取り組みとして何をされているの
か、聞いてみたい。

19 50歳代 その他 かなり満足できた
グループでの話し合い
内容の共有できた

研修会

20 30歳代 慢性期 かなり満足できた

21 40歳代 急性期 かなり満足できた
会場も広く、感染対策もとれていた。
他施設との意見交換ができて良かった。

22 40歳代 急性期 大体満足できた
今後のリーダーとしての活動について、具
体的に目標が理解できた。
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23 40歳代 慢性期 大体満足できた

時間帯
手当
会場設営
感染対策

なし

制限を真面目に守って、やりたい
こと、行きたいところ、なんだか
んだ我慢のしっぱなしで、医療従
事者という立場にいるがために、
損してることがおおすぎる。何か
報われるような政策を。

とものうりお　さんのアピール
や公演など、もっと広げていけ
たらいい。
好感度はもてる人だと思う。

24 40歳代 急性期 大体満足できた 人員不足を補う事柄

25 40歳代 慢性期 大体満足できた
新居浜支部の具体的活動内容が理解でき
た。

松本議員の活動内容ももう少し聞きたかっ
た。

友納理緒さんの活動内容について さらなる処遇・賃金アップ改善

連盟会費をもう少し安くしても
らうと、非正規雇用者も入りや
すいのではと思いました。千
円・2千円台とかにして、準会員
とか。

26 50歳代 急性期 大体満足できた

研修会の発表の、中でもありまし
たが、学生の頃から看護連盟クラ
ブを発足し、良い結果が得られて
いたので、今後広めていければ連
盟会員も増え、正しい知識を知る
機会だと思いました。選挙権も18
歳からになったので。

27 50歳代 急性期 かなり満足できた

松本先生のご講演で、政治活動の具体的な
ところを少し知ることがでしました。来年
は参議院選挙の年でもあり、勉強になりま
した。松本先生のパワフルな話し方に元気
をもらいました。
鎌倉先生のご講義は、具体的でもあり、初
心者役員、リーダーの不安を軽減できるも
のでした。
自分の勉強不足も感じました。
グループワークでは、いろいろな現場の事
情を共有することができ、皆さんの頑張り
を知ることができました。

28 50歳代 急性期 かなり満足できた
他施設の活動内容などを共有出来て良かっ
た

29 50歳代 慢性期 大体満足できた 連盟活動の現状が知れて良かった。

30 50歳代 慢性期 大体満足できた 自施設での取り組みを知り勉強になった。 またこのような研修が良いです。

認知症患者の対応には時間を要す
るし、人も必要です。いくら勉強
しても、マンパワー不足です。そ
の人らしい生活の場を提供しなが
ら医療を提供する事は無理です。
何とかなりませんか。結局、抑制
になってしまう、この現状！

31 50歳代 急性期 かなり満足できた 自分の役割が、明確になった
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